



VERLAG KARL ALBER



Heidegger und die Kyoto-Schule

Philosophie im interkulturellen Gespräch

Herausgegeben von Klaus Neugebauer und
Thorsten Schirmer

2025, 190 S., geb., 49,- €

ISBN 978-3-495-99058-2

(Schriftenreihe Martin-Heidegger-Gesellschaft, Bd. 17)

nomos-shop.de/isbn/978-3-495-99058-2

Das Buch untersucht die bedeutsame Rolle Heideggers und Nishidas in der Entwicklungsgeschichte der modernen japanischen Philosophie wie auch deren rückwirkenden Einfluss auf das Denken Heideggers. Zentral für das Denken Nishidas und der Kyoto-Schule ist der Begriff des Nichts, den auch Heidegger behandelt. Entlehnt ist dieser Terminus aus dem Zen-Buddhismus, zu dessen Lehre sich Martin Heidegger ebenfalls hingezogen fühlte. Gleichwohl sah Nishida Heideggers Werk durchaus kritisch. In diesem Spannungsverhältnis von wechselseitiger Bewunderung,

Beeinflussung und kritischer Rezeption bewegt sich die Beziehung zwischen Heidegger, der modernen japanischen Philosophie und dem Zen-Buddhismus.

Mit Beiträgen von

Maximiliane Demmel-Bullock | Dagmar Dotting | Rolf Elberfeld | Mine Hideki | Yohei Kageyama | Thorsten Schirmer | Johannes Ernst Seiffert | Dagmar Doko Waskönig | Fernando Wirtz | Hua Zhenzhou

**Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de/karl-alber
E-Mail bestellungen@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel**

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen ohne Begründung zurückzusenden. Es genügt die rechtzeitige Absendung der Ware an: Nördlinger Verlagsauslieferung, Augsburg Str. 67a, 86720 Nördlingen. Die Anforderung eines Retourenlabels senden Sie bitte an vertrieb@nomos.de. Es besteht Eigentumsvorbehalt (§ 449 BGB) bis zur vollständigen Bezahlung des Kaufpreises. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Verlag Karl Alber – ein Verlag in der Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.verlag-alber.de





VERLAG KARL ALBER



Heidegger und die Kyoto-Schule

Philosophie im interkulturellen Gespräch

Edited by Klaus Neugebauer and Thorsten Schirmer

2025, 190 pp., hc., € 49.00

ISBN 978-3-495-99058-2

(Schriftenreihe Martin-Heidegger-Gesellschaft, vol. 17)

in German

nomos-shop.de/isbn/978-3-495-99058-2

The book reflects the pivotal role of Heidegger and Nishida in the history of the development of modern Japanese philosophy as well as its retroactive influence on Heidegger's thought. Modern Japanese philosophy begins with Nishida. His thinking revolves around the central concept of nothingness, which is derived from Zen Buddhism, whose teachings essentially form the foundation of the Kyoto School and to which Martin Heidegger was also drawn. Nevertheless, Nishida took a critical view of Heidegger's work. The relationship between Heidegger, modern Japanese

philosophy and Zen Buddhism is characterized by this tension between mutual admiration, influence and critical reception.

With contributions by

Maximiliane Demmel-Bullock | Dagmar Dotting | Rolf Elberfeld | Mine Hideki | Yohei Kageyama | Thorsten Schirmer | Johannes Ernst Seiffert | Dagmar Doko Waskönig | Fernando Wirtz | Hua Zhenzhou

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de/karl-alber
E-Mail bestellungen@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You have the right to return the goods within 14 days without giving reasons. It is sufficient to send the goods in time to: Nördlinger Verlagsauslieferung, Augsburger Str. 67a, 86720 Nördlingen. Please send the request for a return label to vertrieb@nomos.de. There is reservation of title (§ 449 BGB) until full payment of the purchase price. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Verlag Karl Alber

Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.verlag-alber.de

